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换客频道 这里或许有您需要的
这里给您提供免费的交易平台。

赶 紧 拨 打 市 场 星 报 热 线 电 话

0551-2620110，或登录本报星空社区

（www.xksq.net）网站，参与换客行动

吧！以下是今年第55期换客清单：

王先生：转让一台烘干机。联系

电话：13966761628。

冯先生：转让一台电取暖器。联

系电话：13866163872。

郁女士：转让两台电位治疗仪。

联系电话：15155100738。

刘女士：转让一辆七成新推车。

联系电话：18956051848。

陈先生：转让一台全新微波炉。联系

电话：13685512175。

李女士：求购一辆儿童自行车（最好

有辅助轮）。联系电话：18656158179。

记者马冰璐整理

美的空调“新年巨献，盛惠全城”抢购

开始啦！即日起至12月31日在美的空调各

网点认筹，预交100元订金即可获得刮刮卡

一张，购机在活动价基础上再享受 100 至

1000元优惠，同时活动期间购机即可获得

美的豪华空调被一床，另外，还有机会能获

得价值3999元的移动空调，更有豪华套购

好礼等您拿。此时购买美的变频空调还有

机会获得最高优惠2000元，今冬需要购买

空调的顾客千万不要错过本次购买机会，

抓紧时间抢购吧！

最低功率30W，省电高达59%，美的全

直流1赫兹，真变频，好空调

美的全直流变频空调自11月份上市以

来，受到了广大消费者的喜爱和追捧，现今

在省城掀起了又一波的销售高潮。

美的全直流变频空调，由于压缩机和

室内外风扇电机全部采用直流电机，借助

直流电机的先天优势，使产品的节能性能

大幅提升，能够实现低至30W的最低运行

功率，省电效果最高达到59%，将全直流变

频空调的节能水平推向近乎完美的境界，

消费者可以尽情享受美的全直流变频空调

带来的绿色低碳生活。

全方位舒适升级：真正好柜机，美的环

抱风

今年9月，美的高端空调品鉴会在合肥

成功举办，揭开了高端空调变频柜机换代

风的序幕。这种高端变频柜机，将告别正

面直吹风时代，美的也借此将重新定义高

端变频空调好柜机，让消费者感受下“好柜

机，环抱风”。

这个冬天，美的“环抱风”，将给你的家

人带来更多的舒适。据悉，美的“环抱风”

变频柜机，采用突破性的环抱式送风设计，

改变传统的正面出风方式，令舒适的温度

及风速畅达室内每一个角落，让你享受着

面面俱到的舒适。

美的空调专卖店，专业服务总在身边

时至冬季，空调销售的旺季也已悄悄地

到来。为了避免商场空调销售拥挤、售后安

装的堵塞，美的空调温馨提醒广大的消费

者：买空调就近，就到美的专卖店。美的空

调专卖店、美的旗舰店推出“一站式”服务，

即买即送即安装！优质的服务、优惠的价

格、高品质的产品，一切尽在美的专卖店！

美的全直流1赫兹 真变频 好空调
——美的全直流变频空调最低功率30W，省电高达59%，岁

末购机有机会获得最高优惠2000元

金环小区的张先生致电本报反映：

家中漏水两年多，总是修不好
记者 祁琳/文 倪路/图

“这还怎么住人

啊，到处都在漏水。

我自己是不能住了，

现在往外出租，租客

都十分不满，这该如

何是好。”昨日，家住

合肥市合作化路与望

江路交叉口附近金环

小区的张先生致电本

报热线反映。

业主：仅今年一年，就修了五六次
昨日上午，记者来到张先生家，张

先生的房子在顶楼6楼。走进房子中

间，迎面便能看到客厅的墙壁上已大

面积出现了漏水的痕迹，部分地方的

石灰已经出现了剥落。

不仅在客厅，主卧床头位置、厨房

里的墙壁上也出现这样情况，“漏水从

2009年就开始了，之后一直陆陆续续地

漏，单单今年1月份我从国外回来以后，

就已经修了五六次了。”张先生介绍，

“现在情况越来越严重了，反正我自己

是不能住了，就出租，现在租客的意见

也很大。总是漏水不是办法。况且为

了这个漏水我前前后后光粉刷就刷了

好几次。”

物业：将尽快找到维修公司，确定维修方案
随后，记者找到小区的物业，合

肥恒宏物业管理有限公司，一位唐姓

负责人告诉记者，张先生的房子在金

环小区南区，是原来的合肥市变压器

厂宿舍，企业改制以后，由南七街道

代管。

“一直以来，这边都是由招标来

的、一家做防水的公司负责维修，也

不仅仅是张先生一家有这样的情况，

还有部分房子也有漏水。但是防水

维修，要整体维修才能有效果。目前

我们将积极联系维修公司的负责人，

确定一个维修方案。因为漏水对大

家造成的损失赔偿，我们也将向这家

公司传达到。”

星报讯（记者 祁琳）“好好的防

盗门被弄得坑坑洼洼的，不知道怎么

办才好。”昨日，本报热线接到家住合

肥肥东县张先生的来电。

据张先生介绍，今年搬到新房子

里，发现防盗门上有一层白色的保护

膜，“当时也没太在意，没想到经过一

个夏天，这层膜就粘在上面了，我听人

家说用电吹风吹，但是我试了试，没有

效果。现在也不敢用劲铲，害怕铲掉

了漆。但是好红的门，一副‘大花脸’，

看着真的很难受。”亲爱的读者朋友

们，您有没有什么小妙招能对付这

个问题，欢迎拨打热线 2620110 告诉

我们。

防盗门上膜难去，欢迎您的小妙招

修路灰尘大，盼降尘
星报讯（记者 丁林）“每天出门都要戴口罩、帽

子”。近日，家住省城临泉东路海洲景秀世家小区的

张女士，致电本报热线称，临泉东路修路产生大量灰

尘，“怎么不洒点水，降降灰尘啊！”

昨日，记者赶到该路段，在现场，记者体会到了

“大灰弥漫”。从月亮湾小区门口，记者步行至海洲景

秀世家，500米的路程走下来，记者身上布满灰尘，鼻

孔也吸入大量灰尘。

为此，记者采访了路边正在施工的工人。工人师

傅告诉记者，灰尘大，他们也没办法，前段时间每天早

上都有洒水车在此洒水，但会导致骑车人摔跤。同

时，工人师傅也表示，就降尘一事会向领导汇报。

枯死行道树，应处理
星报讯（记者 祁琳） 日前，合肥市民丁先生致电

本报热线反映，界首路与义井路交口处，有几棵大树

在修路中已枯死，存在安全隐患。

对此，庐阳区政府表示，经该区农林水务局调查，

几棵大树现已枯死，已向合肥市园林和林业局申请砍

伐，现已审批同意砍伐。但因这几棵大树高大，砍伐

需动用吊车等大型机械，现该区农林水务局正在申请

所需经费，一经拨付立即组织人员进行砍伐。

麻将声太吵，吃不消
星报讯（记者 江亚萍） 昨日，合肥市民牛女士

来电反映，其奶奶住在凤梅家园的97栋，最近9楼来

了一群人，天天打麻将，声音特别大，非常吵人。“奶奶

身体本来就不太好，吵得白天黑夜都休息不好，老人

家都难受死了，希望有人管一管。”牛女士说道。

针对牛女士反映的问题，记者联系到双凤开发区

管委会。工作人员表示，已经接到反映，开发区凤梅

社区工作人员已经上门，对产生噪音的人家进行了批

评教育，劝阻他们不能制造噪音惊扰邻里，该户已表

示接受。

烟灰味道重，受不了
星报讯（记者 马冰璐） 近日，合肥市民王女士

来电称，她家住在百合园小区，小区附近的一家浴池

每天早上六七点，浓烟直冒，“附近都能闻到烟灰味，

真受不了！”

针对此事，辖区环保部门表示，经调查，该浴池使

用无压锅炉，每天起炉子会使用少量干柴，之后再使

用无烟煤，目前该浴池已经同意不再使用木柴，改用

无烟煤。

民生事，无小事


